



**Veloförderungskonzept 2015 – 2020
Erweiterung der Veloabstellanlage am Bahnhof Stettbach Süd
Projektgenehmigung und Kreditbewilligung
Verabschiedung Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission**

Ausgangslage

Die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission hat das vorliegende Geschäft geprüft und an ihrer Sitzung vom 15. April 2019 zu Händen des Gemeinderates verabschiedet.

Beschluss

Dem Gemeinderat wird beantragt:

1. Für die Erweiterung der Veloabstellanlage am Bahnhof Stettbach Süd wird ein Nettokredit von Fr. 430'000.00 bewilligt.
2. Mitteilung Stadtrat zum Vollzug.

Mitteilung an:

- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Stadtrat
- Stadtschreiber
- Geschäftsleiter
- Akkreditierte Pressevertreter und übrige Bezüger
- Website Stadt Dübendorf
- Akten

Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission des Gemeinderates

Patrick Schärli
Präsident

Edith Bohli
Gemeinderatssekretärin